
 
Abstract.   
      The works exposed in this thesis deal with stochastic functional differential 
equations. We first prove  the existence of mild solutions for a class of fractional 
stochastic differential equations with impulses in Hilbert spaces. Secondly, the existence 
and stability result of quadratic-mean almost periodic mild solutions to stochastic delay 
functional differential equations driven by fractional Brownian motion with Hurst 
parameter H > 1/2 , under some suitable assumptions, by means of semigroup of 
operators and fixed point method has been discussed. 
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Résumé.   

       Les travaux exposés dans cette thèse portent sur les équations différentielles 
fonctionnelles stochastiques. Nous montrons d'abord l'existence de solutions douces 
pour une classe d'équations différentielles stochastiques fractions avec des impulsions 
dans les espaces de Hilbert. Deuxièmement, le résultat de l'existence et de la stabilité 
de quadratique moyenne solutions presque périodiques doux à retard stochastique des 
équations différentielles fonctionnelles entraînées par le mouvement brownien 
fractionnaire avec Hurst paramètre H> 1/2, sous certaines hypothèses appropriées, au 
moyen de semi-groupe d'opérateurs et de la méthode de point fixe a été discuté. 
Mots clés.  
Résultat d'existence, Équation différentielle stochastique fractionnaire, Principe de 
point fixe, Retard infini, Les opérateurs résolvant, Mouvement brownien 
fractionnaire, Les équations différentielles fonctionnelles stochastique avec retard, 
Solution  moyen-quadratique presque périodique. 
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